

A LA COMUNIDAD DE LA ENES MORELIA

Por este medio se les informa que durante la tarde de hoy, se presentó un grupo de estudiantes en el edificio de gobierno para exponer distintas inquietudes y para comunicar que la Asamblea Estudiantil había decidido por votación tomar las instalaciones de la Escuela desde ese momento y hasta el lunes 26 de septiembre a las 16:30 hrs. La Dirección e integrantes del H. Consejo Técnico sostuvieron una reunión para escucharles. Se procedió a colocar sellos en los edificios de la Escuela, con el respectivo acompañamiento del grupo de estudiantes y del personal de la ENES. Las actividades programadas del Centro de Idiomas para el día de mañana se desarrollarán en modalidad virtual. Es importante señalar, además, que el acceso libre al edificio de investigación fue garantizado por el grupo de estudiantes que tomaron las instalaciones.

La Dirección e integrantes del H. Consejo Técnico sostuvieron una reunión de trabajo para atender y comunicar a la Comunidad la información aquí brindada. Externamos nuestro compromiso para sostener el diálogo, en beneficio de todas y todos quienes conformamos esta comunidad.

Cualquier información adicional se les comunicará por las vías institucionales.

Atentamente
Por mi raza hablará el espíritu.
H. Consejo Técnico

